

LE CNDH DANS LA PRESSE NATIONALE

المجلس الوطني لحقوق الإنسان في
الصحافة الوطنية

27/01/2014



لقاء

4/8011

نظمت اللجنة الجهوية لحقوق الإنسان بأكادير، بتنسيق مع المديرية الجهوية للصحة لجهة سوس ماسة درعة، مؤخرا بمدينة إنزكان، لقاء لتقديم التقرير الموضوعاتي الذي أعده المجلس الوطني لحقوق الإنسان حول الصحة العقلية وحقوق الإنسان.

وتتميز هذا اللقاء، الذي يندرج في إطار تفعيل البرنامج السنوي للجنة الجهوية لحقوق الإنسان بأكادير، بتقديم عروض حول الإطار القانوني الوطني المؤطر لمجال الصحة العقلية وتقديم واقع مؤسسات الطب النفسي وكذا حول التوصيات التي خرج بها المجلس الوطني لحقوق الإنسان بهذا الخصوص.

Divers

Journée

Les droits socioéconomiques des MRE: cas des Pays-Bas” est le thème d’une journée d’information qui aura lieu, aujourd’hui, la Faculté des lettres et des sciences humaines d’Agadir.

Ce séminaire est une initiative des étudiants du “Master migrations et développement durable” de l’Université Ibn Zohr, en collaboration avec l’Observatoire régional des migrations, espaces et société, le Centre euro-méditerranéen de migration et développement à Amsterdam et la **Commission régionale des droits de l’Homme d’Agadir.**

DROIT DE L'HOMME : La Francophonie célèbre le 20ème anniversaire des Principes de Paris

L'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) a mis à l'honneur les Institutions nationales des droits de l'Homme francophones en soutenant la tenue à Paris du Congrès de l'Association francophone des Commissions nationales des droits de l'Homme (AFCNDH), l'un de ses réseaux institutionnels les plus actifs. (...) .

L'organisation, par la voix de son Secrétaire général de la Francophonie, Monsieur Abdou DIOUF, a célébré les 20 ans des Principes de Paris relatifs au statut et au fonctionnement des institutions nationales pour la protection et la promotion des droits de l'Homme. « Cet anniversaire est l'occasion d'engager une nouvelle dynamique afin de promouvoir davantage votre travail qui demeure peu connu » a souligné le Secrétaire général de la Francophonie à l'ouverture du Congrès aux côtés de Monsieur Driss EL YAZAMI, Président de l'AFCNDH et Président du Conseil national des droits de l'Homme du Maroc, Madame Yamina BENGUIGUI, Ministre déléguée auprès du Ministre des Affaires étrangères, chargée de la Francophonie et Madame Christine LAZERGES, Présidente de la Commission nationale consultative des droits de l'Homme de France. Ce congrès, qui a reçu le soutien du Ministère des affaires étrangères français, a permis aux institutions nationales des droits de l'Homme d'exprimer leurs préoccupations et leurs attentes en vue d'une mise en œuvre efficace de leur mandat. En accueillant pour la première fois des représentants gouvernementaux dont le Ministre de la justice du Sénégal, Monsieur Sidiki KABA, le Congrès de l'AFCNDH a permis de réaffirmer l'importance pour les gouvernements de soutenir ces institutions afin qu'elles travaillent en toute indépendance avec les moyens adéquats pour promouvoir et protéger les droits de l'Homme dans leur pays respectifs.

http://www.protectioncitoyenhaiti.org/index.php?option=com_content&view=article&id=192:droit-de-lhomme-la-francophonie-celebre-le-20e-anniversaire-des-principes-de-paris-&catid=39:opc-actualites